

## TYPHUS À POUX

## LOUSE-BORNE TYPHUS

BURUNDI. —<sup>1</sup> Au cours des dix premières semaines de l'année en cours, 2 145 cas de typhus à poux ont été signalés au Burundi. Ce chiffre est légèrement supérieur à la moitié du nombre total de cas (4 265) enregistrés pour l'ensemble de l'année 1968, et presque cinq fois supérieur au nombre de cas (442) enregistrés pour la période de dix semaines correspondante de cette même année. Il est possible que les notifications aient été incomplètes au cours des années passées, mais pour 1969, l'incidence de la maladie pendant les dix premières semaines dépasse néanmoins de beaucoup celle des cinq années précédentes, ainsi que le montre le *tableau 1*.

BURUNDI. —<sup>1</sup> In the first ten weeks of the current year, 2 145 cases of louse-borne typhus have been reported from Burundi. This figure is slightly more than half the total of 4 265 cases reported for the whole of 1968, and nearly five times the 442 cases for the corresponding ten-week period of that year. Although reporting in past years may well have been incomplete, the incidence for 1969, when compared to the same period in the previous five years, is far in excess, as can be seen in *Table 1*.

*Tableau 1. Nombre de cas de typhus à poux enregistrés au Burundi pendant les dix premières semaines des années 1964 à 1969*  
*Table 1. Cases of Louse-borne Typhus in Burundi in the First Ten Weeks of the Years 1964 to 1969*

Année — Year	1964	1965	1966	1967	1968	1969
Cas — Cases . . . .	1 244	85	110	146	442	2 145

<sup>1</sup> Voir Nos 12 et 14, 1969, pp. 215 et 242.

<sup>1</sup> See Nos. 12 and 14, 1969, pp. 215 and 242.